

MOTORTEC AUTOMECHANIKA MADRID 2019 promeut la mobilité durable : mobilité électrique

Madrid, 1^{er} février 2019.- Le 13 mars prochain, au cours de la réalisation de MOTORTEC AUTOMECHANIKA MADRID, le salon de référence du secteur après-vente et des stations-service, organisé par l'IFEMA, se tiendra la journée sectorielle « Les défis rencontrés par les stations-service », pendant laquelle un important espace sera dédié à la mobilité durable. Tout ceci dans le cadre du 15^e Salon international leader du secteur automobile en Espagne, organisé par l'IFEMA, et qui se tiendra du 13 au 16 mars 2019, à la Féria de Madrid.

Rosa Sánchez, directrice de Bequinor, Association nationale de normalisation de biens d'équipement et sécurité industrielle, étudiera en profondeur les nouvelles alternatives qui commencent à faire partie de l'offre des nouvelles stations-service.

Pour sa part, Arturo Pérez de Lucía, directeur général d'AEDIVE, cluster espagnol de la mobilité électrique, commentera l'opportunité industrielle, technologique e de services du secteur, dans son exposé intitulé « Mobilité électrique, une opportunité commerciale pour les stations-service ».



Arturo Pérez de Lucía, diplômé en sciences de l'information, a dirigé pendant plus de 20 ans différentes publications professionnelles dans les domaines de l'efficacité énergétique, de la logistique, de l'architecture et de la mobilité durable. Il a également été directeur Marketing et Communication d'entreprises d'ingénierie depuis 2011. Il dirige actuellement AEDIVE, association qu'il a lui-même développée depuis ses origines et qui représente environ 150 entreprises de la chaîne de valeur industrielle, technologique et de services de la mobilité électrique.

« Les défis rencontrés par les stations-service » aura lieu le 13 mars prochain pendant la réalisation de MOTORTEC AUTOMECHANIKA MADRID 2019, le salon de référence de l'après-vente. La journée commencera à 10h45, au pavillon 7 de l'IFEMA, salle A-7.

L'accès et la participation seront gratuits sur inscription préalable sur le site mis à disposition par MOTORTEC AUTOMECHANIKA MADRID, ou en contactant le département Marketing et communication de Lafon Espagne, conseillère et membre du comité d'organisation de MOTORTEC AUTOMECHANIKA 2019.

À propos d'AEDIVE :

AEDIVE, Association d'entreprises pour le développement et la promotion du véhicule électrique, née en 2011 pour rassembler toute la chaîne de valeur industrielle, technologique et de services de la mobilité électrique et qui regroupe actuellement plus de 150 entreprises associées.

Jesús González, attaché de presse de MOTORTEC Automechanika Madrid |
34- 91 722 50 95 | jesusg@ifema.es

Social Media MOTORTEC Automechanika Madrid | Teresa Medina | Ana Almendro | -
motortec@heyav.com – tél. 91 724 28 32 ; Twitter [@Motortec_AM](https://twitter.com/Motortec_AM) ;
https://twitter.com/Motortec_AM

Facebook [@MOTORTEC](https://www.facebook.com/MOTORTEC/); <https://www.facebook.com/MOTORTEC/>

Youtube [Motortec Automechanika Madrid](https://www.youtube.com/channel/UC71qvfmM1ZSMPAYRITXxIA);
<https://www.youtube.com/channel/UC71qvfmM1ZSMPAYRITXxIA>

<https://www.linkedin.com/company/motortecautomechanika>

www.ifema.es/es/motortec